
2024年度 第 2回 笠井中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  2024年 11月 21日（木） 15時 00分から 16時 30分まで 

２ 開 催 場 所  笠井中学校 図書室 

３ 出 席 委 員  松本 久和、田中 孝、乙部 博昭、高井 優子、田中 清、神谷 清、    

森下 律子、神村 秀和、神谷 英俊          

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブサーバー  笠井協働センター小林 剛、浜松市議会議員 高林 修      

６ 学    校  平原 政和（校長）、鈴木 孝昭（教頭）、山本 幸子（ＣＳディレクター） 

          伹野 仁美(教務主任)、野中 秀樹(3年主任)、山本 巧(1年主任) 

中村 譲(Ａ組主任)  

７ 教育委員会   井島 健蔵(教育総務課)      

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山本 幸子 

10 議長の選出    

  司会から議長の選出について意見を求めたところ、神谷 清委員を推挙する旨の発言があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 前回議事録確認及び報告 

(１)学校支援ボランティア 

   ★３年生パパママ未来体験 6/26実施。事前打ち合わせ、声掛けなどの成果もあり無事に終

えることが出来た。反省会では色々な課題がでたので、来年度のパパママ未来体験に生かし

ていきたいと思う。（野中主任） 

   ★２年生職業体験学習 

    ・40数ヶ所の事業所で 9/5.6実施。去年は台風の影響で 1日しか活動することが出来なかっ

たが今年は２日間活動することが出来た。（鈴木教頭） 

   ★A組職場体験･農業体験学習 

    ・職場体験は 11/19.20実施。初日は緊張した面持ちであったが、生き生きと職場体験に取り

組んでいたと報告を受けている。農業体験学習は 12/5に実施予定である。（鈴木教頭） 

   ★書き初め教室 

   ・12/20実施予定。例年通り講師の先生には依頼済。(但野教務主任)  

   ★家庭科ミシン･裁縫実習(9月～11月) 

   ・担当の先生が無理なく計画をしてくれているので、作品が完成した生徒が、完成していな

い生徒を見たり、中学生らしい授業の進め方が出来ていると感じている。（森下委員） 

   ★ＣＳカレンダー 

   ・11/22連合会の時に配布予定である。(神谷 清委員) 

    (２)部活動の地域移行について 

    議長の指示により、平原校長から、別紙資料に基づき部活動の地域移行について説明があ

り、委員からは以下の発言があった。 



   ・令和８年９月以降は、休日は地域クラブ活動へ移行とあるが、休日に行われる練習試合や

大会は誰が引率する形になるのか？（松本会長） 

    →令和８年９月以降も学校部活動として休日の大会に参加する場合等は、教職員が指導引     

率できるようにするため、その方策が現在検討されている。（平原校長） 

   ・令和８年９月以降とあるが、今すぐ始めて動かないと間に合わないのではないか。休日は

地域クラブ活動へ移行とあるが、平日と休日と指導者が違うと生徒も混乱するのではな

いか。親も年中無休となり負担が増えるので心配である。（田中 清委員） 

    →休日の学校部活動を地域移行しなければいけないものではなく、平日のみの活動で、休

日は行わないという取り組み方も選択肢の 1つとして挙げられる。何事も慎重に決めて

いかなければならないと思う。（平原校長） 

   ・学校部活動を指導しても良いよという先生は？（松本会長） 

    →現在、校内では把握していない。（平原校長） 

  （３）保護者の会規約について 

     議長の指示により、神谷 英俊委員から、別紙資料に基づき保護者の会規約について説

明があり、委員からは以下の発言があった。 

      

   ・ＰＴＡとの大きな違いは？（神谷 清委員） 

    →保護者の会は会費制ではないため、基本的に笠井中学校の保護者全員が保護者の会に所

属する形である。あくまでもボランティアとしての活動になる。（神谷 英俊委員） 

    →歌声発表会の時に保安係(ドアの開閉)を２０人募集した所、１９人の保護者が協力して

くれた。(鈴木教頭) 

 

12 協 議 事 項 

(1)今年度の重点目標  

(2)全国学力学習状況調査の結果について 

  

13 会 議 記 録 

   司会の神谷 清委員から委員総数 9人のうち 9人の出席があり、過半数に達している、会議

が成立している旨の報告があった。 

 

(1) 今年度の重点目標 

議長の指示により、鈴木教頭から、別紙資料に基づき今年度の重点目標について説明があり、

協議の結果、異議なくこれを承認した。 

 

 (2)全国学力学習状況調査の結果について 

議長の指示により、但野教務主任から、別紙資料に基づき全国学力学習状況調査の結果につ

いて説明があり、委員からは以下の発言があった。 

 

  



・図が分かりにくいが、学習に対する興味や関心が低い割には成績が良いのではないかと思

う。（神谷 清委員） 

・全国学力・学習状況調査の結果を踏まえて今後どのような指導をしていかなければいかな

いのか、提案してくことの方が大事だと思う。（田中 孝委員） 

 

(3) その他必要事項等 

・第３回の会議は令和 7年 2月 19日（木）15時 00分より開催予定である。 

        

 

   


